



Nombre de alumnos: Rafael Torres Adorno

Nombre del profesor: Mónica Lisset Quevedo

Nombre del trabajo: Ensayo: Unidad I

Materia:

Desarrollo humano

Grado:

Quinto

Grupo: U

Pichucalco, Chiapas a 21 de mayo de 2021.

Introducción:

La humanidad es el símbolo de existencia, y este son una gran cantidad de personas las cuales están constantemente rodeado de personas diferentes, y es cada uno es diferente, estos poseen cualidades que claro son las que pueden generar experiencias de acuerdo a lo que saben.

Los seres necesitan tener de otro ambiente claro en donde ellos se puedan desempeñar de manera productiva, para eso están los factores sociales y económicos, en la vida real el ser humano trabaja de acuerdo a lo que sabe, con base a su experiencia ellos generan sus montos monetarios, la sociedad suelen dividirse en grupos los cuales son los que desempeñan funciones que tienen que ver con la cooperación de esta manera hace que se logre los resultados de las demás personas, con el fin de todos podamos desempeñar un trabajo que nos ayude.

La humanidad es la cantidad más grande numérica, saber cuánto hay de población es una tarea difícil, ya que constantemente se van ingresando personas en esta cantidad, que para lograrlo se necesita de herramientas como lo es el índice de desarrollo humano, pero va destacando los logros de ellos, como es la educación y la salud, ejemplos claros de que la población es de suma importancia.

Actualmente tenemos una pandemia generada por un virus llamado COVID-19, el cual ha hecho que los índices se hayan visto afectado, ya que deja la tarea de ir anexando constantemente los datos de las personas que se hayan visto involucrado con este virus, al igual como las defunciones.

En este presente ensayo veremos acerca del desarrollo humano, al igual como los índices y otras herramientas para conocer a la sociedad.

Desarrollo humano en México

México es de los países que ocupa el número 74 en cuanto al desarrollo humano, debido que el IDH es superior y este es una cifra superior a otros países, este dato ha sido calculado por el Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo, este programa toma de tres dimensiones que son básicas lo cual son la salud, educación, los ingresos que pueden dividirse en más categorías.

La esperanza de vida La esperanza de vida constituye un buen indicador de la mortalidad de una generación, ya que permite eliminar el efecto de la estructura por edades. Se utiliza también como indicador del nivel de vida de una población, y se tiene en cuenta para determinar el índice de desarrollo humano (IDH) de la ONU. Este es un índice sintético demográfico que expresa la media o promedio de años de vida que una persona puede vivir según su año de nacimiento. Por lo general, en cada país se estudian tres parámetros: la esperanza de vida de toda la población, la de los hombres y la de las mujeres.

Tenemos de otro punto el cual es el grado de promedio de la escolaridad, el cual es el nivel de estudios de las personas, y empieza desde el primer ingreso, este dato se parte de esa etapa, y se van contando conforme vaya avanzando, en este caso, la primaria es de seis años de estudio, luego pasamos a la etapa de la secundaria, continuamos con el bachillerato el cual es la etapa de preparación para los estudios superiores, la universidad es la profesión en donde la sociedad se prepara, conforme a las etapas de estudio en México el alcance que se tiene es de 8.6 años de estudio, que si lo consideramos es la secundaria el cual tampoco logran concluir, de esta manera las personas optan por buscar trabajos.

El no tener de estudios puede mostrar una alfabetización baja, ya que las personas no conocen de todas las leyes e importantes de la vida.

Otro dato que es importante a considerar son los ingresos de las personas el cual se obtiene a partir del pago que este obtiene por un trabajo en donde tengan nomina, de esta manera se calcula el salario bajo, y de los altos, con la finalidad de poder aumentar unos porcentajes para poder satisfacer más las demandas de las personas. Esto es un ámbito que se trata constantemente ya que, si no se tienen buenos ingresos, las personas suelen recurrir a otros métodos de ingresos, de manera que afecta otros indicadores del IDH.

EL IDH de nuestro país al ser de nivel superior al de otros países que son bajos, deja mucho por analizar, como el ejemplo de que tenemos buenas capitales en el país, al igual de recursos.

El dato es que las persona no saben cómo actuar para poder tener mejorías, se pueden hacer organizaciones para generar empleos para las personas que no lo tengan. Así como actualmente nuestro país sufre de COVID-19 hay miles de personas que no tienen empleos, estas se ven afectadas, el método más acertado es generar empleos que tengan que ver con las elaboraciones para poder apoyar a las personas que más las necesitan. Al igual en el ámbito de salud se vio afectado por las personas infecciosas, de esta manera el IDH de nuestro país se vio afectado.

Otro de los temas que se caracteriza con la sociedad es la psicología humanista, este es un enfoque de las mismas psicologías el cual estudia a las personas a nivel mundial. De este estudia las emociones, los comportamientos o los contextos que estos tienen para poder solucionar los problemas y tratamientos de estos, conforme al nivel que se esté presentando.

Una persona está expuesta a cambios, situaciones y experiencias vitales de la más diversa índole que pueden causar malestar o incluso patologías. Ahí centra su visión la psicología humanista. Es decir, se centra en la parte existencial de las personas.

Los objetivos de la psicología humanista y sus características de esta son.

- Las terapias y tratamientos se centran en la persona. Se valora su contexto vital, sus pensamientos, emociones o sentimientos.
- La psicología no se centra en el problema o la conducta que pueda derivar de él. Valora a nivel global al individuo teniendo en cuenta múltiples factores relacionados con su persona.
- Se considera a cualquier ser humano como alguien libre al que se han de respetar sus libertades en cualquier tipo de ámbito.
- Si una persona cubre sus necesidades, tenderá a desarrollar su potencial mucho mejor.
- Cualquier individuo debe ser aceptado. Sus virtudes y defectos son parte de él y por ese motivo se han de tener en cuenta.

De acuerdo a estos puntos las personas son únicas y cada una de ellas tienen sus cualidades, cada persona ocupa un lugar en el mundo y este su importancia en un grupo social, es claro decir que las personas deben de tener las cualidades correctas, y saber cuándo ellas estén bien, de esa manera la psicología trabaja de poder comprender lo que la hace bien a las personas y poder saber cuándo ellas tienen algún problema de conducta.

Conclusión

De acuerdo a los temas la sociedad es el grupo más extenso y conocerlas afondo es una tarea muy grande, el cual para saber el desarrollo humano se utiliza de los indicadores conocido como IDH el cual es una de las que analiza y ve sobre los avances de la población, este analiza la esperanza de vida de la sociedad, el cual son los índices en donde se registra los nacimientos y defunciones de esta manera se tiene un control en donde la población demuestra cuanto es.

Otro de los puntos es la educación, de esta manera medimos cuantas son las personas que cuentan de los estudios superiores, así como los básicos, de esta manera se puede buscar estrategias para poder hacer que la educación llegue a todas las personas, pudiendo combatir con las personas que no tienen conocimientos.

Otro de los puntos es de la economía de los países y de las personas, aquí vemos los ingresos que estos tienen o generan, de manera que se busque regular las necesidades de las personas, las estrategias van de acuerdo a mejorar el sistema de vida de las personas, de esta manera los indicadores son de importancia.

Otro del punto de interés de esta unidad, es el análisis de la psicología humanista, el cual se encarga de estudiar a las personas de manera global, conocer lo que les gusta y los que no, de manera que podamos conocer como es el comportamiento en el que se rodean, de esta manera se sabe cómo se comportan solucionando sus problemas, saber la capacidad de tener las cosas en orden.

De esta manera se puede diagnosticar cuando una persona este enferma de salud mental, y buscar las herramientas necesarias para poder ayudarlas de manera que busquemos las medidas correctas si, ya está complicado la situación de la persona.

Referencias

- Escobar, Á. P. (1 de marzo de 2003). America Latina. Obtenido de http://americ latinagenera.org/newsite/images/doc_130_EL-DESARROLLO-HUMANO-EN-MEXICO.pdf
- Peiró, R. (01 de marzo de 2021). Economipedia. Obtenido de <https://economipedia.com/definiciones/psicologia-humanista.html>